

Coronavirus : Miguel Díaz-Canel confirme la solidarité du peuple cubain avec le peuple chinois



La Havane, 29 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est entretenu ce vendredi par téléphone avec son homologue chinois, Xi Jinping. Miguel Díaz-Canel a confirmé l'appui et la solidarité invariable du peuple, du Parti et du gouvernement cubains avec la Chine dans la bataille qu'elle livre pour prévenir et contrôler le foyer épidémique du coronavirus covid-19.

Le président cubain a exprimé sa confiance dans la capacité des autorités chinoises de surmonter les adversités sous la direction du Parti Communiste et avec l'unité et la fermeté du peuple et ses dirigeants. Miguel Díaz-Canel a dit au président Xi Jinping que l'aide que Cuba peut offrir est modeste mais elle est conforme à la vocation solidaire de notre peuple et aux sentiments spéciaux qui nous unissent.

«Nos deux pays ont été ensemble et nous resterons ensemble, notamment dans les moments difficiles, à nous appuyer et à coopérer mutuellement », a signalé le président cubain.

De son côté, le président Xi Jinping a qualifié les messages de solidarités adressés par le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro et par le président Díaz-Canel de reflet de l'amitié qui unit Cuba et la Chine. Il a souligné que la Chine et Cuba sont de bons amis, camarades et frères.

Les deux parties ont mis d'autre part en relief l'importance de la commémoration du 60e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques cette année, relations qui se basent sur de profondes racines historiques et dans la confiance mutuelle.

Ils ont également abordé en plus de la situation sur l'épidémie du covid-19, des voies et des moyens de promouvoir davantage les relations bilatérales.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215655-coronavirus-miguel-diaz-canel-confirme-la-solidarite-du-peuple-cubain-avec-le-peuple-chinois>



Radio Habana Cuba